



ARCHIVED - Archiving Content

Archived Content

Information identified as archived is provided for reference, research or recordkeeping purposes. It is not subject to the Government of Canada Web Standards and has not been altered or updated since it was archived. Please contact us to request a format other than those available.

ARCHIVÉE - Contenu archivé

Contenu archivé

L'information dont il est indiqué qu'elle est archivée est fournie à des fins de référence, de recherche ou de tenue de documents. Elle n'est pas assujettie aux normes Web du gouvernement du Canada et elle n'a pas été modifiée ou mise à jour depuis son archivage. Pour obtenir cette information dans un autre format, veuillez communiquer avec nous.

This document is archival in nature and is intended for those who wish to consult archival documents made available from the collection of Public Safety Canada.

Some of these documents are available in only one official language. Translation, to be provided by Public Safety Canada, is available upon request.

Le présent document a une valeur archivistique et fait partie des documents d'archives rendus disponibles par Sécurité publique Canada à ceux qui souhaitent consulter ces documents issus de sa collection.

Certains de ces documents ne sont disponibles que dans une langue officielle. Sécurité publique Canada fournira une traduction sur demande.

Revue de l'IPC 3 : La prévention de la criminalité – poursuivre sur sa lancée

Sous la direction de Ross Hastings et Mélanie Bania

La prévention de la criminalité à la croisée des chemins

Ross Hastings

Une stratégie canadienne de prévention de la criminalité : des leçons tirées des expériences menées ailleurs

Lessons for Canadian Crime Prevention from Recent International Experience (en anglais avec un résumé en français)

Peter Homel

New Labour and Crime Prevention in England and Wales: What Worked? (en anglais avec un résumé en français)

Enver Solomon

Commentary from the Co-chairs of the National Municipal Network for Crime Prevention (en anglais avec un résumé en français)

Patrice Allard et Christiane Sadeler

Commentary from the Provincial/Territorial Perspective (en anglais avec un résumé en français)

Beth Ulrich

Blueprint for Effective Crime Prevention: The National Crime Prevention Strategy (en anglais avec un résumé en français)

Daniel Sansfaçon et Lucie Léonard

Lessons for Canadian Crime Prevention: Cultural Shifts and Local Flexibilities (en anglais avec un résumé en français)

Margaret Shaw

La violence et les jeunes

Gang Violence Among Youth and Young Adults: (Dis)Affiliation and the Potential for Prevention (en anglais avec un résumé en français)

Mélanie Bania

La violence dans l'univers des gangs: du besoin de protection à la construction identitaire masculine

Patrice Corriveau

Aboriginal Youth and Violent Gang Involvement in Canada: Quality Prevention Strategies (en anglais avec un résumé en français)

Mark Totten

La violence faite aux femmes

Community Collaboratives as a Strategy to Engage Regional Government in the Prevention of Violence Against Women (en anglais avec un résumé en français)

Julie Pehar et Christine Sevigny

Venir en aide aux enfants exposés à la violence conjugale : évaluation d'un projet pilote de collaboration intersectorielle

Myriam Dubé et Raymonde Boisvert

Concentrating Investments to Prevent Violence Against Women (en anglais avec un résumé en français)

Holly Johnson et Jennifer Fraser